



職員（非正規）の

③ 資本金1000

1、地域経済対策として、物価高騰対策を市ができる具体策を提案しました。

② 市の公共サービスを担う民間事業者の入札に、賃金を1500円と銘記すること。

2月議会的一般質問で3点について質問しました。

① 高年齢者や障がい者への来年度福祉の増進を。

# 2月議会

賃金改善：時給1500円にすべきでは？

2、福祉行政について

① 会計年度任用職員（非正規）の

① 東部地域の安全対策：国道6号線から免許センターへの抜け道の交通量が増加し安全対策は？

## 朗報です

### 「散策の森」購入へ

松ヶ丘地域の公園7,377㎡（2,235坪）を、市が3年間で6億円で購入します。

住民が森を残してほしいとの声を上げたことで、実現しました。

### 木谷工業前の交差点 来年度、完成へ

来年度9,500万円の予算で、着手して完成します。

7年間の運動で、やっと完成します。

2023.3 第229号

ニュース わかば

日本共産党流山東部後援会

〈部内資料〉

発行責任者 安藤次子 TEL 090-6565-1749

# 大軍拡&大增税NO!

## 敵基地攻撃

● 射程1600kmのトマホーク400発も爆買い。1発5億円、アメリカでは2億円とか…。  
● 日本が攻撃されていなくても、アメリカの戦争に参加する。

## 軍事費を2倍

● GDP比2%、年10兆円の予算。世界で第3位の軍事大国になり相手国に脅威を与える。  
● 軍事栄えて民滅ぶ…医療・年金・介護・教育の予算削減。

## 市政を語るつどい

4/2(日)

平和、物価高騰、政治etcについて自由に話したいと思います。

どなたでも参加できますので、是非お出かけ下さい。

### AMの部

東部公民館

(1F 第2会議室)

10:00~11:30

### PMの部

第2コミュニティ

(野々下)

14:00~15:30

## 八木中の安心・安全な通学路へ

90%の生徒が自転車通学です。車の交通量の多い危険な通学路を登下校していました。別の通学路を整備して改善。八木南小のPTAの方からも、自転車と交差する危険が減って良かった、との声も。

## 「散策の森」を市が購入予定

雑木林が伐採されて、悲しいとの声が寄せられていました。松ヶ丘の「散策の森」を市が購入することが決まりました。犬の散歩をしている方から、「嬉しい」との声が上がっています。

## 医療費が18歳まで無料に

今年4月から医療費が、中学生から高校卒業(18歳)まで無料になります。当初、所得制限を設けようとしたが、日本共産党議員団の強い要望もあり、制限なしでの制度拡充になりました。

## 学校給食費第3子無償化に

今年1月から学校給食の第3子以降無償化になりました。子どもが4人いるお母さんから、中学生と小学生が無料になって大変助かった、との声が寄せられています。引続き、第2子・全員対象へと広げていきたい。



点灯した道路灯

野々下1丁目 (JA付近)

## 東部公民館前 2ヶ所 防犯灯設置

100ヶ所以上の身近な要望を解決したチラシを見て、「東部公民館前が暗くて怖い」との声が寄せられて、自治会と協力して設置されました。「他の議員にも要望しましたが、相談して良かった」と。

## 保育料の第3子無料拡充

第3子の保育料は、3人が保育園に在園してる場合に無料になります。去年の9月から、小学生3年生まで拡充されました。「月3万5千円も安くなって、とても助かっています」との声が…。

## 小中学校の体育館にエアコン設置

去年6月に体育館での授業中に熱中症で、小5の12人が救急車で病院に搬送されました。地域のバスケットボールのクラブの方からも、夏の暑さはハンパじゃないので、大変助かります、と。4年前、議会で要望したことが実現しました。

## 身近な要望実現



道路の穴は危険です



(野々下3-904-1)

要望・改善点をお寄せください。



(前ヶ崎659-11)



東部公民館前に防犯灯



(前ヶ崎747-35)

道路標識を更新

## この道…

そもそも私がこの道を歩み出したのは…。高校の時、「将来をどう生きるか」「人間らしい生活とは何か」と考えるようになりました。

高校の倫理の授業で、資本主義の次の社会は社会主義と唱える学者(マルク)がいると教えら、興味をもっていました。

## “あきら”のホツと

た。浪人時代に、社会主義について学ぶ青年組織に入りました。その新聞に、あかつき印刷(株) (「赤旗」を印刷する会社)に入社して、共産党員になりました。43年間働いて定年となり、地域の活動へ。

